

EXPOSITION EUMIES AWARDS 2022 À BELGRADE

Une autre exposition du Prix de l'Union européenne pour l'architecture contemporaine - Prix Mies van der Rohe à Belgrade vient s'ajouter à celles qui se tiennent actuellement à Barcelone, Cologne et Louvain.

Cette fois-ci, en tant que l'un des protagonistes de la 17^e édition de la Semaine internationale de l'architecture de Belgrade - BINA 2022, l'exposition présente la Town House - Kingston University à Londres par Grafton Architects, la coopérative d'habitation La Borda à Barcelone par Lacol, les œuvres présélectionnées et une section spéciale des œuvres serbes qui font partie du prix depuis 2009. Exposition jusqu'au 7 juillet.

L'exposition de Belgrade est une coopération de la Fundació Mies van der Rohe Barcelona et de Creative Europe avec la Semaine internationale de l'architecture de Belgrade - BINA 2022.

Une nouvelle occasion de (re)découvrir le projet Paris Saclay par Bruther/Baukunst qui fait parti des 40 projets sélectionnés pour l'exposition EU mies Award 2022. Le bâtiment associe une résidence étudiante et un parking aménageable au sein du campus de Paris-Saclay.

Vous pouvez également voir tous les bâtiments sélectionnés dans les archives sur eumiesaward.com.
<br class="innova">

Date	16/06 - 07/07/2022
Publication	16/06/22
Site Internet	https://miesbcn.com/